

Pallium: паллиативная и хосписная помощь

Pallium: palliative and hospice care

Российский научно-практический журнал

Организация оказания паллиативной медицинской помощи

Невзорова Д.В., Шершакова Л.В.

Командная работа: итоги мероприятий, направленных на повышение доступности и качества обезболивания в Российской Федерации, за 1-е полугодие 2022 года.....4

Забирова О.В., Ситникова Д.Ю., Уланова В.Ю., Кайибханова Э.В.

Как правильно оформить медицинскую карту сестринского ухода.....6

Контроль качества оказания медицинской помощи

Невзорова Д.В., Бузин В.Н., Устинова А.И.

Оценка удовлетворенности доступностью обезболивания при оказании паллиативной медицинской помощи. Взгляд пациента и его родственников.....14

Правовые и социальные аспекты ПМП

Кудрина О.Ю.

Информационно-методические материалы по вопросам назначения и оформления назначения наркотических и психотропных лекарственных препаратов, других препаратов для медицинского применения, подлежащих предметно-количественному учету.....23

Опыт регионов

Невзорова Д.В., Сидоров А.В., Устинова А.И., Мальяр К.В., Елистратова И.Н., Абрамянц М.Х., Морев А.В., Индеев Н.В., Миракян С.С., Ревнивых И.Ю., Говорун Н.И., Шайтанова Н.Ю., Калганова Е.Л., Сибил К.В.

Потребность в паллиативной медицинской помощи у пожилых пациентов и лиц с неизлечимыми хроническими заболеваниями, перенесших COVID-19....30

Сестринский уход

Котельникова О.В.

«Глаза – зеркало души».....37

Благотворительность и волонтерство

Елена Шитова

Под крылом Белого Ангела.....42

Organization of palliative care

Nevzorova D.V., Shershakova L.V.

Teamwork: upshots of measures for increasing the availability and quality of pain relief in the Russian Federation for the 1st half of 2022.....4

Zabirova O.V., Sitnikova D.Yu., Ulanova V.Yu., Kayibkhanova E.V.

How to keep a nursing care medical records.....6

Quality control of provision of medical care

Nevzorova D.V., Buzin V.N., Ustinova A.I.

Assessment of satisfaction with the availability of pain relief in the provision of palliative care. View of patients and family.....14

Legal and social aspects of palliative care

Kudrina O.Yu.

Information and methodological materials on prescribing and registration of prescribing of narcotic and psychotropic drugs, other drugs for medical use, subject to subject-quantitative accounting.....23

Regional experience

Nevzorova D.V., Sidorov A.V., Ustinova A.I., Malyar K.V., Elistratova I.N., Abramyants M.Kh., Morev A.V., Indeev N.V., Mirakyan S.S., Revnivykh I.Yu., Govorun N.I., Shaitanova N.Yu., Kalganova E.L., Sibil K.V.

The need for palliative care in older patients and patients with incurable chronic diseases who have had COVID-19.....30

Nursing care

Egorova O.Y.

«Eyes are the window to the soul».....37

Charity and volunteering

Elena Shitova

Under the wing of the White Angel.....42